

Mobilisons-nous

contre l'extrême droite !



Déclaration de la Commission Exécutive Fédérale

La Commission Exécutive Fédérale, réunie le 12 juin 2024 à Montreuil, a débattu et analysé les derniers et prochains scrutins, et a décidé à l'unanimité d'appeler tous les syndiqués, élus et mandatés à se mobiliser urgemment contre l'extrême droite.

Face au danger d'une possible prise de pouvoir par l'extrême droite, il est impératif que tous les syndicats et syndiqués consacrent l'intégralité de leur temps, d'ici les prochaines échéances électorales législatives, à la rencontre des salariés dans et hors entreprises, pour les alerter sur l'imposture du RN et consorts.

La fédération appelle les élus et mandatés à ne plus participer aux réunions institutionnelles non indispensables avec le patronat.

Nous sommes dans une séquence inquiétante pour le pays qui demande la disponibilité et l'implication de chacune et de chacun et ce, jusqu'aux élections.

Il nous faut rappeler à chaque salarié que si l'extrême droite venait à prendre la majorité à l'Assemblée Nationale, ce sont tous les droits des travailleurs qui seront menacés. Pire, une fois au pouvoir, ce sont les organisations syndicales, et en premier lieu la CGT, qui seront en ligne de mire.

Il nous faut dénoncer fermement l'imposture des partis d'extrême droite tout comme la politique anti-sociale du parti de Macron.

Il est temps de marquer définitivement la rupture avec ces politiques régressives et réactionnaires, et de porter des projets progressistes et porteurs d'espoirs pour toute la classe travailleuse, les retraités, les jeunes et les privés d'emploi.

Plus que jamais, multiplions les initiatives revendicatives, les débats avec les salariés et participons à toutes les mobilisations contre l'extrême droite et pour enfin donner des perspectives aux travailleurs et citoyens de ce pays.

La CGT est indépendante mais pas neutre !

La fédération réaffirme que le seul moyen de faire barrage à l'extrême droite et à la politique de Macron est de se rendre aux urnes et de voter pour le ou la candidat·e de la liste du Front Populaire !

